



Mercredi 17 mai 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Brigitte Henriques : « Nous ne cèderons pas. Nous sommes concentrés sur l'objectif des Jeux de Paris 2024. »

Le conseil d'administration du Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF) s'est réuni hier soir à la Maison du sport français. Dans un souci de rassemblement, Brigitte Henriques, Présidente du CNOSF, y a convié son prédécesseur, Denis Masseglia, afin qu'il s'exprime devant l'ensemble des administrateurs.

Lors de ce conseil d'administration, Denis Masseglia a appelé à la démission de Brigitte Henriques et a annoncé son intention de déposer une plainte contre celle-ci auprès du Parquet National Financier pour abus de bien social.

À ces attaques, la Présidente du CNOSF a réagi : *« La cabale continue. Selon l'adage, lorsque l'on veut tuer son chien, on dit qu'il a la rage. C'est inadmissible. Je n'ai pas la rage. Pendant 20 ans au plus haut niveau de la gouvernance, non seulement je n'ai jamais été interpellée sur ces sujets, mais j'ai même été souvent prise en exemple pour ma loyauté, ma fidélité et ma droiture. Mon prédécesseur était mon premier soutien, soulignant ma carrière de dirigeante de haut niveau. Cela devrait interpellé... Je suis celle qui a dit non parce que je ne souhaitais pas aller dans son sens aveuglément, que je ne souhaitais pas signer un chèque en blanc. Il est devenu non seulement mon meilleur ennemi, mais le principal ambassadeur de sa propre haine à mon endroit. Mais cela ne changera en rien ma vision collégiale pour un sport français dépoussiéré qui rassemble, fier de ses engagements, pour le plus grand nombre. Nous ne cèderons pas. »*

Le CNOSF est pleinement concentré par la mobilisation des athlètes et la réussite des Jeux Olympiques de Paris 2024. À seulement quelques jours de son Assemblée générale, lors de laquelle un bilan détaillé des actions qui traduira les nombreuses avancées de l'institution sera présenté, la Présidente et son équipe récusent les attaques renouvelées de Denis Masseglia, qui *« affectent l'image même de l'institution »*.

« Il est hors de question de rentrer dans ce jeu politique, nous restons concentrés sur l'objectif des Jeux de Paris 2024. Depuis deux ans, avec mon équipe et l'ensemble des collaborateurs du CNOSF dont je salue l'engagement, nous avons réalisé un énorme travail au service des fédérations, des athlètes, des territoires et du mouvement sportif français. Je suis fière du chemin déjà parcouru à mi-mandat par nous tous. Les défis qui nous attendent sont grands. Je remercie toutes celles et ceux qui à mes côtés - ils sont nombreux en France comme à l'international - prennent de la hauteur face aux polémiques visant à déstabiliser l'institution que je préside avec détermination et passion », a conclu Brigitte Henriques.

CONTACTS PRESSE CNOSF :

pressecnosf@cnosf.org

0140782880



Partenaires Mondiaux



Partenaires Premium



Partenaires Officiels

